

Une promesse pour le documentaire sur France 2

Parmi les grandes orientations de la grille des programmes de France 2, Caroline Got, directrice exécutive de la chaîne, a annoncé au Fipa la création d'une nouvelle case documentaire pour la rentrée de septembre.

Avec pour ambition de s'ouvrir plus largement à la création et aux écritures singulières, Caroline Got entend inscrire ce nouvel espace dans la lignée de *La 25^e heure*, une émission-phare de l'histoire de la chaîne, produite et présentée par Jacques Perrin, diffusée pendant dix ans et sacrée en son temps d'un Sept d'Or de la meilleure émission culturelle.

La Scam salue chaleureusement Caroline Got et la présidente de France Télévisions, Delphine Ernotte Cunci, pour leur accueil attentif à la proposition de la Scam, portée par sa présidente Anne Georget, de créer cette nouvelle case.

La Scam s'engage à suivre avec attention l'évolution de cette belle promesse, en espérant ainsi l'expression, sur le vaisseau-amiral du groupe France Télévisions, de la grande diversité des genres documentaires.

contact presse

Astrid Lockhart
01 56 69 64 05
06 73 84 98 27
astrid.lockhart@scam.fr